



## No rehuimos el problema de seguridad en el país: diputados de Morena

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) dijo que “nosotros no rehuimos” al problema de inseguridad en el país, pero para poder abatirla tiene que haber una coordinación. Añadió que en donde “hemos ido abatiendo la criminalidad son los lugares donde diariamente los representantes de las fuerzas federales se sientan a las mesas con los gobernadores y con los funcionarios estatales”.

<https://almomento.mx/no-rehuimos-el-problema-de-seguridad-en-el-pais-diputados-de-morena/>